
Die Verwaltung informiert anhand einer Präsentation über das Sofortprogramm. 

 
Anschließende Fragen werden von der Verwaltung beantwortet. 


